



7 Pièces

500 m<sup>2</sup>

Réf. STZ240139

19 079 €

Gassin

Maison à louer (83580)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez cette somptueuse villa neuve d'une surface donnée de 500 m<sup>2</sup> environ, offrant des prestations haut de gamme, sur un superbe terrain paysager de 1760 m<sup>2</sup>, agrémenté d'essences méditerranéennes luxuriantes avec de nombreux oliviers, citronniers, figuiers et Lauriers...La propriété est inspirée d'un mode de vie Californien, avec des volumes confortables, de belles hauteurs sous plafond et une atmosphère conviviale. Idéale pour des vacances en famille ou entre amis. Idéalement située à environ 3 km de Saint-Tropez, il est possible de s'y rendre sans trafic à vélos, via la piste cyclable, ...

Discover this sumptuous new villa with a given surface area of approx. 500 sq m, offering top-of-the-range amenities, on a superb landscaped ground of 1760 sq m, decorated with lush Mediterranean trees, including olives, lemons, figs and laurels...The property is inspired by a Californian lifestyle, with comfortable volumes, high ceilings and a convivial atmosphere. Ideal for vacations with family or friends. Ideally located around 3 km from Saint-Tropez, it's easy to get there by bike, via the cycle path along the coastal road. The villa's proximity to the sea, just 100 m away, is also highly ...

## SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

